

L'Escadrille Française du Tsar



1916

La France aide son alliée la Russie en lui envoyant des avions en caisses et des pilotes. Ils combattront en Russie sur des avions français et formeront des pilotes et des observateurs russes.

Sur base des albums photos du Lt Léon Boittiaux : Une époque de l'escadrille française qui servit le Tsar en 1916 et la période de la révolution qui suivit en 1917



Le « détachement aviation » est basé à Kiev. Entre le printemps et l'automne, cinq de ses aviateurs sont tués, Des pilotes russes servent dans le détachement pour y acquérir une formation supplémentaire et y sont parfaitement intégrés.



1917

La saison est à la révolution



La guerre civile ravage la région. des escadrilles se replient en Crimée, d'autres démontent leurs appareils, et, par le chemin de fer, reviennent en France

